



# REDES DE PODER



## ¿Ganan tiempo en San Lázaro?

Aunque se esperaba que los casos de solicitud de desafuero que tiene la **Sección Instructora de la Cámara de Diputados**, sobre todo el caso de **Cuauhtémoc Blanco**, pudieran avanzar desde esta misma semana, lo cierto es que todos los actores parecen estar ganando tiempo. Pues mientras el denun-

ciado exgobernador de Morelos clama su inocencia, sin ser muy convincente, al diputado **Hugo Eric Flores**, presidente de la Sección ya no se le vio ayer muy convencido de desahogar pendientes como el de Blanco, y no pudo asegurar que hoy que se reúnen pueden tratar el tema. Si uno pensara mal hasta parecería que lo único que buscan es dejar que pase el tiempo.

## Respaldo que causó molestia

Considerada la política mexicana más joven del gabinete federal, **Josefina Rodríguez Zamora**, secretaria de Turismo, se dejó llevar por el ánimo del momento entre empresarios turísticos, con la candidatura de **Gloria Guevara** para **Secretaría General de ONU-Turismo**, afirmando que la exsecretaria de Turismo durante el sexenio de **Felipe Calderón**, "tiene un liderazgo profundo en el sector". Estas declaraciones, nos dicen, causaron cierto escozor, porque van en contra de la lucha política que sostienen morenistas y panistas. Sobre todo cuando el sexenio de Calderón se

ha vuelto el blanco predilecto de críticas de los militantes. Nos dicen que esta muestra de apoyo público levantó varias cejas, sobre todo en la bancada de **Adán Augusto López**.

## Alertan de afectaciones por bloqueos

Los constantes bloqueos viales con los que ha comenzado el año, sobre todo en la **Zona Metropolitana del Valle de México**, no solo están causando estrago entre los automovilistas, sino que generan pérdidas económicas importantes a los empresarios, sobre todo en el área de productos alimenticios, advierten.

Por ello es que, nos dicen, desde diferentes frentes se pide que la autoridad, de todos los niveles, tome en serio las demandas y atienda las causas de origen de los diversos sectores.

Y es que estos son de varios rubros y las peticiones son diversas, desde temas relacionadas como el acceso al agua, seguridad, justicia, freno a las extorsiones o escasez de medicinas en el sector salud.

De esa manera es la única en que se lograría frenar los bloqueos, según la **Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México**, entidad que quizá haya sido la más afectada en días recientes por los bloqueos.